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EL PP EXIGE CONOCER EL RESULTADO DEL ESTUDIO PARA SOTERRAR EL AVE

|  HERNÁN CORTÉS

M ovilización  
de la A M P A
La Asociación de M adres y Padres 
de Alumnos (AMPA) del colegio  
público Hernán Cortés están reco
giendo firm as para im pedir el recor
te de recursos humanos dentro del 
proyecto bilingüe British Council, 
que tenía previsto el Gobierno de 
Castilla- La Mancha. A pesar de que 
la Junta ha rectificado asegurando 
que no se llevará a cabo tal medida, 
los padres de los alumnos se han 
movilizado con el objetivo de conse
guir el com prom iso por escrito de la 
consejera de Educación, María de 
los Ángeles García, en el que se 
certifique que ni ahora ni en el fu tu 
ro se plantearán nuevam ente la 
rebaja de los asesores lingüísticos. 
En un principio, la intención de la 
Junta era recortar de cuatro a dos 
estos asesores, pero ya no se lleva
rá a cabo porque desde el Gobierno 
regional se ha apuntado que era 
"una hipótesis de trabajo". Teresa 
del Río, directora del centro, ha acla
rado que nunca se ha planteado eli
minar el programa bilingüe British 
Council y que ahora, según se ha 
desmentido desde la Consejería de 
Educación, no se procederá al recor
te de recursos.

g |  JUAN DE MARIANA

A djudicadas las 
obras del centro
La Junta Local de Gobierno ha adju
dicado -a la UTE conformada por 
Iniciativas RFE, Electricidad Godoyy  
Tomás Muñoz- las obras de rehabili
tación del antiguo institu to Padre 
Juan de Mariana para que se con
vierta en el nuevo centro de mayo
res. El presupuesto de la adjudica
ción es de 3.334.086 euros y el 
plazo de ejecución es de ocho 
meses. En la misma reunión de la 
Junta también se adjudicaron otros 
trabajos como la reparación de la 
pista de atletismo, la renovación de 
alumbrado de distintas calles, ade
más de otras labores como la reno
vación de instalaciones.

En el umbral 
de las listas

e alegra saber que Florencio Gutiérrez, del que 
decía el pasado núm ero  en esta  co lum na que a lgu
nos de sus com pañe ros  le ven m ás fuera  que den 
tro  de la p róxim a candidatura popular, no anda dando 
ladridos de incom prens ión  por las esqu inas de esta 
Talavera de m is  pecados. Eso s ign ifica  que no le han 

a fectado  los rum ores, aunque es fácil que se encuen tre  harto de la 
s ituación que se vive  en un g rupo  en el que son m u y  pocos los que 
adquieren p ro tagon ism o . Y es que s iem pre , cuando nos cuadram os 
para a travesar el um bra l del p roceso  de crista lizar las candidaturas, 
surgen los p rob lem as. Y la verdad es que fu e  hace cua tro  años por 
ahora cuando Gonzalo Lago padeció  m ás rechazo que puede  o b te 
ner en la actualidad. Hay que recordar que en tonces, Gonzalo llam ó 
para su lista a c ie rtos  persona jes que no qu is ie ron  que se le incluyera 
en ésta. Ahí están los casos de Miguel Méndez, uno de los po rtavo 
ces de la Plataform a en  D efen sa  d e  los ríos Tajo y A lberche, y el his
to riado r José  María G óm ez, que d ije ron  no a la p ropos ic ión  de Lago.

Ni que dec ir tie n e  que al p res iden te  del Partido Popular en la ciudad 
y  fu tu ro  cand ida to  a la alcaldía le ocupa y preocupa su candidatura. 
Estará con fecc ionando  los p rim eros  esbozos y  estará pensando  en 
los ficha jes de renom bre  que la den em paque. Son seguros a lgunos 
nom bres  -com o Jaime Alberto Ramos y José Julián Gregorio- y  es 
fácil que se recupere  a Montserrat Gómez y  se incluya a uno de los 
jóvenes cachorros del PP co m o  puede ser Víctor Muñoz. Tam bién se 
qu iere  con ta r con un em presa rio  de la hoste lería  de p res tig io  y ya se 
rum orea el nom bre  por la c iudad, aunque aquí no le apun to  porque 
aún no hay nada de c ie rto  en el asunto . Los popu lares se m ueven  y 
el PSOE anda tranqu ilo  y  eso que Rivas afrontará una buena re m o 
delación en su candidatura. A lgo  de lo que  hablaré en e s te  balcón 
cuando to m e  cuerpo, aunque  ya se puede  ade lan tar que Montserrat 
Muro será una de las e leg idas cara a los p róx im os com ic ios .

El PSOE anda ahora en frascado  en la organización de la m an ifes ta 
ción del segundo  20-J. Este partido  sabe m ove rse  y  no es difíc il d is 
ce rn ir que la concen trac ión  será un éxito , aunque en el seno del 
C om ité  Local no esperaban que la Plataform a  se desm arcara tan p ron
to. Era casi norm al, pues a lgunos de los co lec tivos  que la in tegran no 
está dem asiado  cercanos a los socia listas.

T odo hace pensar que Rivas afrontará una 
buena remodelación en la próxima 
candidatura que proyecte
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